
1 Protokoll-Entwurf KVS2012-01 
Vorstandssitzung KV Darmstadt/Darmstadt-Dieburg Datum: 11.01.2012, Uhrzeit: 20:00 Uhr 
Mumble NRW, Hessen / Darmstadt Anwesend: André De Stefano, Björn Semrau, Rüdiger Geib, 
Florian Stascheck, Gerhard Collmann, Gäste. Protokoll: Rüdiger Geib 

2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen 
Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2011-12 vom 21.12.2011 wird genehmigt. 

3 Neue Geschäftsordnung 
  Die neue GO ist im Wiki zu finden: http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Kreisverband/Gesch
%C3%A4ftsordnung. TO Punkt abgeschlossen. 

4 Finanzen 

4.1 Kontoführung 
Der Kassenstand beträgt aktuell 4.376,53 Euro. 

4.2 Ausgaben
Wie per Umlaufbeschluß festgelegt wurden 500.- Euro an den KV Frankfurt zur Unterstützung des 
OB Wahlkampfs überwiesen. Gerhard hat einen Entwurf für eine PM geschrieben: 
http://darmstadt.piratenpad.de/52 Von Christof Leng liegt eine Rechnung über 36.- Euro für die 
Domainen piratenpartei-darmstadtdieburg.de, piratenparteidarmstadt.de, piraten-darmstadt.de vor. 
Die Rechnung wurde beglichen. André hat die Rechnung für das Megaphon. 

4.3 Einnahmen
Der KV hat folgende Einnahmen seit der letzten Vorstandssitzung erhalten: Barspende vom letzten 
Stammtisch 18.- Euro, Flo hat sie überwiesen. Von Björn sind 32,40 Euro vom KPT2011.2. 
eingegangen. Auf dem Stammtisch ergab sich eine Tellerspende von 18.- Euro, wurde laut Auskunft 
von Markus Drenger an Gerhard überwiesen. Christof Leng spendet 40.- Euro. Alle aufgeführten 
Gelder sind eingegangen. 

4.4 Budgetplanung 2012
Regelmässige Ausgaben: ca. 300.- Euro Knabenschule, 70 Euro Kontoführung. Rückstellungen 
1900.- Euro (Barspende und Wirtschaftsprüfer). Budget-Situation KV DaDaDi ist sehr gut. Flo 
schlägt bereits jetzt reserviertes Budget für Bundestagswahlkampf 2013 vor.   

5 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige 
Kommunikation an den Vorstand  
Im Postfach Magazin für Umwelt der Region Starkenburg, kann über Flo eingesehen werden. 
Emails: 

http://darmstadt.piratenpad.de/52
http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Kreisverband/Gesch%C3%A4ftsordnung
http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Kreisverband/Gesch%C3%A4ftsordnung


• Podiumsdikussion Evangelische Erwachsenenbildung Internet -> 9. Februar Internet 
Journalismus, Thorsten Wirth nimmt teil und 14. März zu Internet und Demokratie speziell 
in Darmstadt, Norbert Rücker bietet Teilnahme an.   

• Interviews an der hda mit Journalistik-Studenten. Es haben sich einige Freiwillige gemeldet. 
André hält Kontakt. 13. Januar.   

• Zwei Anfragen zu öffentlichen Terminen des KV DaDaDi wurden beantwortet. 
• Die Schülervertreterinnen der Victoria Schule danken für Unterstützung. 

6 Administration 

6.1 Homepage

6.1.1 Anschluss an den LV (drupal)
Die drupal Instanz steht, DNS muss angepasst werden. Flo will alles bis Anfang 2012 fertig 
einrichten. Diskussion mit den Fraktionen über gemeinsame Nutzung. Derzeit haben nach Wissen 
von André Florian, Norbert, Peter und Markus) Admin-Rechte in der bestehenden Wordpress-
Instanz, weitere Piraten haben Redakteur-Rechte. Ruben sollte auf drupal auch Schreibrecht 
erhalten. 

Wegen Peter’s Bedenken zu Kostenübernahme Web-Auftritt für Fraktion durch Partei über PPH 
klären, ob es juristische Probleme geben kann. Rüdiger hat Emanuel Schach gefragt, ob er uns 
weiter helfen kann. Reaktion steht aus. Parteiengesetz sollte das regeln. Das Risiko liegt bei den 
Fraktionen. Norbert möchte mitmachen, Bernhard überlegt, ob für die Stavo eine eigene Homepage 
eingerichtet werden soll und Claudia bevorzugt drupal. 

Flo weist Interessierte am Samstag, 21.Januar zu drupal ein. 15 Uhr Stavo Fraktionsbüro 
Grafenstarße 27, 3. Stock. Wer editieren üben will soll einen Rechner mitbringen, auf dem er Admin 
Rechte hat. 

Vorstand trifft sich um 14 Uhr, ein Foto soll entstehen und die Umlaufbeschlüsse (André druckt sie 
aus) und Protokolle sollen unterschrieben werden. 

Verantwortlich: Flo. 

6.1.2 Administration der Homepage
Flo übernimmt dauerhaft die Administration der Domain www.piratenpartei-dadadi.de (bisher 
Norbert) sowie der gemeinsamen Homepage des KV und der Fraktionen zu übernehmen 
(unabhängig von der inhaltlichen Arbeit). Die den Praten zur Verfügung gestellte Domain 
www.piratenpartei-darmstadt.de verweist auf die Domain www.piratenpartei-dadadi.de. Wenn wir 
Drupal verwenden und die Weiterleitung problematisch wird, sollten wir die Domain übernehmen. 
Ansonsten ist Zustand ok. 

Der zurzeit noch laufende Vertrag zu -dadadi wird übernommen, das entsprechende Schreiben hat 
André unterschreiben. Die jährlichen Kosten liegen bei maximal 15.- Euro. Die Kosten für andere 
Domainen mit DA Bezug sind jährlich 36.- Euro. 

Verantwortlich: Flo. ===6.2 Open Source Ticket Request System (OTRS)===   Flo hat alle 
Vorbereitungen getroffen, dass die Landes-IT OTRS einrichten kann. Letztere hat nicht reagiert 
bislang. Flo versucht auf der Weihnachtsfeier die Kollegen anzusprechen. 

6.3 Administration des Wikis
Es ist ein Pirat im KV zu finden, der dauerhaft die Administration des Wikis übernimmt. Wiki sollte 



zur internen Diskussion und Organisation genutzt werden. Keine externe Darstellung der Piraten. 

Wird abgestimmt wenn drupal Umzug beginnen kann. Noch kein Handlungsbedarf.   

6.4 Mitgliederverwaltung
Vier Austritte werden beantragt. Eine Adressänderung wurde bekannt gegeben. 9 neue 
Mitgliedsanträge. 62 Personen in DaDi und 85 in Da. 

Verantwortlich: Björn. 

6.5 GPG-Schlüssel
Darf auf Server abgelegt werden, per Email geht auch. André und Flo haben noch keine Schlüssel. 
Gerhard: http://pgp.mit.edu:11371/pks/lookup?op=get&search=0x448B4D1C50BE9B5F 

6.6 Visitenkarten
Der Vorstand möge für den Vorstand und für den Pressesprecher Visitenkarten anfertigen lassen. 
Flyeralarm: 

• Transparente Visitenkarten: 6 (Vorstand+Pressesprecher) x 250 Stück, 152,32 Euro 
• Normale Visitenkarten:  6 x 250 Stück, 105,67 Euro / 1 x 1.000 Stück, 27,37 Euro 

flyerwire laut Horst (Gast) 1000 Stück für 37 Euro. 

Verantwortlich: ?? Zu erledigen bis: Anfang Januar. 

6.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle
Informativ: „Der Vorstand möge die Errichtung einer Geschäftsstelle des Kreisverbandes 
wohlwollend prüfen.“ Offen. 

Flo möchte mindestens eine Lagerraum für Material. Peter hat einen Lagerraum angeboten. Details 
sind auf Sitzung unklar. André möchte eine festen Raum für regelmässige Treffen. Gerhard möchte 
davon auch Vorteile für die Parteiarbeit und sieht Kosten/Nutzen als niedrig an. 600 Euro / Monat 
warm sind nicht tragbar. Gerhard kennt Konzepte des alten Vorstands und wird gebeten, diese 
vorzustellen. Idee wäre etwa ein Sponsor. 

Verantwortlich: Gerhard. 

7 Beauftragungen 

7.1 Ressourcenpool
Es ist ein Pirat zu finden, der dauerhaft einen Ressourcenpool erstellt und pflegt, um Aufgaben 
zukünftig schnell verteilen zu können. Inhalt des Ressourcenpools soll eine Liste aller aktiven 
Piraten und Freibeuter im KV sein, die die Möglichkeit sehen, in welcher Form auch immer, 
Aufgaben im KV zu übernehmen. 

Verantwortlich: Flo legt eine Liste im Wiki an. 

Es ist ein Standard-Workflow für die Erstellung und Veröffentlichung zukünftiger 
Pressemitteilungen zu erstellen. Des weiteren sind alle Aufgaben des Presse-Piraten zu definieren. 
Steht noch aus. 

Verantwortlich: André und Flo. 

http://pgp.mit.edu:11371/pks/lookup?op=get&search=0x448B4D1C50BE9B5F


7.2 Terminbeauftragter
Es ist ein Pirat zu finden, der dauerhaft verantwortlich für die Ermittlung und Bekanntmachung von 
wichtigen Terminen gegenüber dem KV ist. Es wird die Pflege von Terminen gewünscht und die 
Verfolgung von Aktivitäten vor Terminen. Die Überwachung von Aktivitäten soll im Einzelfall 
zugewiesen werden. 

Soll auf die TO vom KPT kommen. 

Verantwortlich: André. 

7.3 Infostand-Koordinator
Es ist ein Pirat zu finden, der dauerhaft die Koordination und Organisation von allen Infoständen im 
KV übernimmt. Er wird auch beauftragt, die Infostände bei Stadt und Landkreis zu beantragen. 

Zu den Aufgaben zählen u.a. die Lagerung von Pavillon, Tisch, Flaggen und Info-Material, die 
Anmeldung der Infostände bei den zuständigen Behörden, die Organisation oder Durchführung des 
Materialtransports zu den Infoständen und die Ankündigung sowie die Organisation der Betreuung 
der Infostände. Er soll auch ereignisabhängiges Infomaterial erfstellen oder beschaffen, die 
Bestände pflegen (z.B. Wiki-Inventar) und die rechtzeitige vor Infoständen und anderen 
Veranstaltungen Infomaterial beschaffen. Ein genaues Leistungsbild wird gemeinsam mit dem (oder 
den) Beauftragten erstellt. Flo schlägt vor, dass der Verantwortliche bei der Beschaffung mit 
anderen KVs/LVs/Bund zusammenarbeitet. Der Info- und Werbematerial-Beauftragte soll eine 
Übersicht der Druckereien in Darmstadt und deren jeweiligen Angeboten erstellen und dem 
Vorstand zur Verfügung stellen. 

Markus Brechtel koordiniert Infostand-Termine für den Ostkreis (und da gibt es mittlerweile mehr 
Interessenten, Termin planbar?). Vera Alice hat das laut Flo für Griesheim angeboten. 

Pad für Landkreis-Infostände: http://darmstadt.piratenpad.de/51         Soll auf die TO vom KPT 
kommen. In der Stadt sollte 1 Infostand monatlich stattfinden. Bernhard möchte bis Mitte Februar 
alles Material aus seiner Garage auslagern. Er hat noch keinen neuen Platz, aber über Peter kann 
eventuell ein Platz in Eberstadt gefunden werden. Flo will Peter ansprechen. Die offizielle Version 
des Grundsatzprogramms steht als DIN A4 Variante und als Flyer im Wiki unter Parteiprogramm 
zur Verfügung. Gerhard bietet an, einige verkleinerte Ausgaben zu drucken. 6 Doppelseiten, 
normales Papier. Gedruckte und gebundene Version soll ausprobiert werden. 

Argumentationshilfen für Infostände: 

• http://wiki.piratenpartei.de/BattleCards   - Info zu einem Thema im Kleinstformat.   
• http://piratenpad.de/Antworten   - Arguliner für Infostände   

Der Vorstand möge beschließen, den überarbeiteten Hessenflyer zu bestellen und die Anzahl dafür 
festzulegen. Für DaDaDi werden nach einstimmigem Beschluß 2000 angefragt. Bei anstehenden 
Wahlen bis zu 5000 sinnvoll. 

Verantwortlich: André. Die Flyer sollen auf der Weihnachtsfeier übergeben werden. 

Transport lief bisher ohne Organisation gut. Koordinator muss nicht an jedem Infostand teilnehmen. 
Wird an KV DaDaDi Mailingliste weiter gegeben. Roland Albert aus dem Odenwald möchte sich 
am 21. Januar den Pavillon und Tisch ausleihen. Bis jetzt kam immer alles unbeschädigt zurück. 
Einstimmig. 

7.4 Fraktionen-Beauftragter
Der Stavo Fraktion wird vorgeschlagen, einen bezahlten Schreiber einzustellen. Michael Kittlaus 
bewirbt sich um eine Stelle bei der Fraktion im Landkreis und würde bei Erfolg die Aufgabe der 

http://piratenpad.de/Antworten
http://wiki.piratenpartei.de/BattleCards
http://darmstadt.piratenpad.de/51%C2%A0%C2%A0


Reports übernehmen.    Vorschlag, die Fraktion soll Sitzungen streamen und Mikro kaufen. Flo fragt 
Claudia. 

Mindmap von Norbert und Peter. Sie führt 4 Punkte auf. Sind das Tätigkeiten für Personen oder 
Prioritäten? Nimmt Peter einen Teil der Aufgaben bereits wahr? Bitte um Erläuterung. 

Norbert hat zudem Markus Drenger darum gebeten, auf die Alfresco Liste gesetzt zu werden. 
Status: erste Erinnerung durch. Keine Einmischung Vorstand, solange er nicht drum gebeten wird. 

Ziel: alle drei Monate ein Treffen von Vorstand und Fraktionen.  Termin Donnerstag auf 
Fraktionssitzung, 18 Uhr.  Am Samstag auf Weihnachtsfeier ansprechen. 

7.5 HSG-Beauftragter
Es ist ein Pirat zu finden, der dauerhaft die Kommunikation zwischen dem Vorstand und der 
Piraten-HSG Darmstadt erhält. Zu seinen Aufgaben zählen u.a. die regelmäßige Teilnahme sowohl 
an den Vorstands- als auch an den HSG-Sitzungen und die Übermittlung von Informationen, 
Anfragen, Aufgaben, etc. Flo lehnt ab. André schlägt Ruben oder Markus vor. Die HSG führt ein 
öffentliches Protokoll auf https://hsg-darmstadt.piratenpad.de/4. Die Gruppe arbeitet gut. 
Vorstandsstreffen funktionieren leider nicht, GO existiert nicht. 

Verantwortlich: Flo. Klärt mit Markus und Ruben. Stand? 

7.6 NGO-Beauftragter
Informativ: Es sind generell Piraten damit zu beauftragen, an Treffen von interessanten NGO 
teilzunehmen und davon zu berichten und/oder die Kommunikation zu diesen NGO aufrecht zu 
erhalten. Z.B. AK Vorrat, Greenpeace, Anonyme Alkoholiker, Vielbunt, Projektfabrik etc.   Die 
interessanten NGO werden sukzessive erfasst und in dieses Protokoll aufgenommen.  

7.7 Organisation der Suche eines Bürgermeisterkandidaten für Pfungstadt
Es ist eine grobe Übersicht zu entwerfen, welche Schritte in diesem Zusammenhang gegangen 
werden und in welcher Art und Weise der Vorstand Unterstützung leisten soll.    Ein Termin soll 
Januar einberufen werden. Nichts neues ist bekannt. Peter scheint über den Jahreswechsel abwesend 
gewesen zu sein. Wahltermin ist 2013. 

7.8 Kooperationen innerhalb der Piraten
Björn, Flo und gerhard sind auf der „Vorstände Mailingliste“ der PPD. Björn versucht auf die GG 
Mailingliste zu kommen und wird deren Vorstand anschreiben. 

8 Operatives Geschäft 
   

8.1 Vorstellung des neuen Vorstands / Weihnachtspost
Der Brief wurde nicht versendet, da er bei Gerhard zu spät ankam. Wenn Aktionen mit Fristen 
anstehen, sollten zukünftig die Vorbereitungsarbeiten eine Woche vorher abgeschlossen sein 
(ausdrucken, in Briefe stecken usw. braucht Zeit und um Weihnachten hat man oft Urlaub). 

Der Brief soll mit der Einladung zum außerodentlichen KPT versendet werden. Björn sendet 
Gerhard die aktuellen Adressdaten zu. Thema wird bei ausserordentlichem KPT weiter geführt. 

https://hsg-darmstadt.piratenpad.de/4


8.2 Weihnachtsfeier und Neujahrsempfang
Am Samstag, den 14.1.2012 findet die Weihnachtsfeier des LV in der Bessunger Knabenschule 
statt. Es sind ab 10 Uhr Workshops geplant. Helfer und Lebensmittelspender bitte bei Tim melden. 

17 Uhr Neujahrsempfang 

18 Uhr Weihnachtsfeier. 

8.3 Zurverfügungstellung des KV-Pavillons für den BPT in Offenbach
Zwei Flaggen hatten wir, eine ist sicher wieder da. Zunächst suchen wir bei Bernhard in der Garage, 
weil möglicherweise nur eine nach Offenbach ging. 

8.4 Überarbeitung der Satzung des KV
Gerhard hat die Satzung überarbeitet. Sie muss noch unterschrieben werden.   André schlägt eine 
Treffen zur weiteren Überarbeitung vor. Gerhard bittet Interessenten über die Mailingliste des KV 
DaDaDi, Vorschläge zu machen. TO Punkt beim Sonder-KVP. Änderungsvorschläge müssen bis 15. 
Januar vorliegen. Bisher sind bei Gerhard noch keine Vorschläge eingegangen. Neuer Entwurf von 
Ruben und Markus auf https://md.piratenpad.de/dasatzung - es ist nicht klar, in welchem Stadium 
dieser Entwurf ist. Gerhard ist nicht zufrieden damit, dass er nicht informiert wurde. Ob der 
Entwurf als Basis für eine Überrabeitung genutzt werden kann, muss mit Ruben und Markus 
abgestimmt werden. Gerhard findet auf einen Blick Unstimmigkeiten. Also ein früher Entwurf, 
Gerhard will unter diesen Umständen erstmal nicht mit dran arbeiten. 

André will selbst Änderungen vorschlagen. 

Verantwortlich: Gerhard.  

8.5 Kommunalpolitik / Inhaltliche Arbeit / Gründung von AGs
Norbert bittet um Unterstützung nicht in Form von mehr Info, die er nicht verarbeiten kann, sondern 
um Zusammenfassung vorliegender Informationen. Nur das unterstützt. Hierfür schlägt André diese 
AGs vor. Der Vorstand unterstützt die Gründung passender AGs, versucht aber nicht, Inhalte zu 
gestalten. Speziell zur Kommunalpolitik sind die Wünsche der Fraktionen zu AGs bestimmend, 
weshalb der Vorstand sich mit den Fraktionen abstimmt.    1. Protokoll Squad Kommunalpolitik: 
http://darmstadt.piratenpad.de/50 

Themen aktueller politischer Dikussionen sollten von den Fraktionen kommen. Aktuell auf der 
Liste diskutiert wurden: Fluglärm (Rüdiger: sollte generell auf Verkehrslärm erweiter werden). 
Zusammenhängendes Radwege-Netz in Darmstadt 

8.6 Überwachungskameras in Darmstadt
Eine Anfrage auf der Stavo wurde sehr dürftig beantwortet. Vorschlag, dass Piraten und Freibeuter 
selbst eine Karte mit Kamera-Standorten erstellen. Beispiel:   

http://piratenpartei-wiesbaden.de/kameras/offenbach-land.aspx 

http://piratenpartei-wiesbaden.de/kameras/chemnitz.aspx 

Vorschlag, eine App zu verwenden bei der man an einem Standort nur "abspeichern" muss, ohne 
GPS Daten einzugeben. Markus Drenger prüft, ob es in Niedersachsen eine passende App gibt.  

Flo fragt Markus, ob er das geklärt hat. 

http://piratenpartei-wiesbaden.de/kameras/chemnitz.aspx
http://piratenpartei-wiesbaden.de/kameras/offenbach-land.aspx
http://darmstadt.piratenpad.de/50
https://md.piratenpad.de/dasatzung


8.7 Fasching
André hat für den 18. Februar bei der Knabenschule einen Raum reserviert und plant die 
Veranstaltung. André und Norbert wollen Platten auflegen (oder was immer). 

Flyer: http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120111_Piraten-Party_Flyer.jpg Der Vorstand möge die 
angefallenen Druckkosten für die Flyer von 49,93 Euro übernehmen. Die Flyer wurden bereits diese 
Woche gedruckt, um sie am Samstag auf dem Neujahrsempfang verteilen zu können. Einstimmig 
angenommen. Es wurde bereits beschlossen, die 150.- Euro Raummiete zu übernehmen. 

8.8 Bürgerportal
http://piratenpad.de/buergerportal-und-buergerantrag 

Nächstes Treffen am 28.01. in Hanau. 

https://wiki.piratenpartei.de/HE:Arbeitstreffen/Workshop-B%C3%BCrgerportal-2 Einzelne 
Bausteine:https://wiki.piratenpartei.de/HE:B%C3%BCrgerportal#Puzzle-Bausteine 

Use-Cases:https://wiki.piratenpartei.de/HE:B%C3%BCrgerportal#Use-Cases 

8.9 OB Wahlkampf 2011
Missverständnisse auf der Mailingliste wurden geklärt. André bedankt sich für die Unterstützung im 
Wahlkampf durch die PP DA, inklusive Vorstand und stellt fest, dass er auch einen dreistelligen 
Geldbetrag privat in den Wahlkampf investiert hat. Rüdiger bittet um etwas friedfertigere 
Kommunikation im Vorstand. 

9 Anstehende Veranstaltungen 
   

9.1 Projektwoche an einer Schule in Hattersheim
Informativ: Der Vorstand hat von einem Darmstädter Lehrer einer Schule in Hattersheim die 
Einladung erhalten, im Rahmen einer Projektwoche Mitte Januar das Thema Piratenpartei und die 
damit verbundenen Änderungen in den demokratischen Prozessen (Stichwort liquid feedback) 
vorzustellen. Es gibt bereits drei Interessenten, die als Referenten o.ä. zur Verfügung stehen. André 
hält den Kontakt zu dem Lehrer.   

9.2 Nächste Vorstandssitzungen
Nächstes Treffen am 18.1. 2012, in Mumble.  

Diskussion ob Vorstandssitzung 14 tägig geführt werden kann. Gerhard stellt Antrag. Dagegen: 
André (14 tägige Teilnahme ok, Vorschlag eventuell später im Jahr nochmal diskutieren), Flo. 

Enthaltung: Rüdiger, Björn. 

Dafür: Gerhard. 

Gerhard bittet um farbliche Markierung offener Punkte im Protokoll. Momentan zuviel Aufwand, 
Formatierung und Importfunktionen auf dem Pad sind mühselig. Für persönliche Treffen und bei 
absehbaren Absagen soll die 14 Tage Frist eingehalten werden.  

https://wiki.piratenpartei.de/HE:B%C3%BCrgerportal#Use-Cases
https://wiki.piratenpartei.de/HE:B%C3%BCrgerportal#Puzzle-Bausteine
https://wiki.piratenpartei.de/HE:Arbeitstreffen/Workshop-B%C3%BCrgerportal-2
http://piratenpad.de/buergerportal-und-buergerantrag
http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120111_Piraten-Party_Flyer.jpg


9.3 Weihnachtsfeier 
Am 14.1. 2012 in der Bessunger Knabenschule. Gerhard wird nicht da sein. 

9.4 Stammtisch Lichtenberg am 20.1.
Reservierung vom Tisch im Lichtenberg für Stammtische muss getan werden. Verantwortlich: 
André 

9.5 Außerordentlicher KPT2012.1
Termin 18. Februar, Bessunger Knabenschule. 

Die Einladung zum ausserordentlichen Parteitag muss spätestens zum 4. Februar versendet sein (14 
Tage vor Termin). 

Einladung und TO werden entworfen von: Gerhard, innerhalb von 10 Tagen. 

Ruben leitet die Antragskommision. 

TO Punkte: 

• Abstimmung der TO 
• Abstimmung KV DaDaDi Anti Atom Piraten.   
• Satzungsänderungen.   
• Beauftragungen 
• Listenaufstellung Landtagswahl & Bundestagswahl 
• Bericht des Schatzmeisters 
• Rechnungsprüfung 
• Sonstiges 
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